



## Sheinbaum recibe a Noroña en su casa de transición; 'muy buena reunión', celebra el legislador

Lo prometido es deuda: Gerardo Fernández Noroña acudió la tarde de este jueves a la casa de transición para ser recibido por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum. Lo anterior luego de la polémica sobre la dirigencia de la Cámara de Senadores.

"Sí me planteó algo que voy a valorar, no voy a decir qué. (...) le agradezco mucho ese nivel de confianza y ese me parece el cargo más importante que cualquier otro que podría tener: el acceso permanente", dijo a medios.

Sin embargo, descartó dar a conocer cuál fue la propuesta que se manejó.

Fue el pasado 24 de junio cuando la morenista apuntó que entablaría un diálogo con el exdiputado del PT.

"Noroña es un compañero de primerísima (...) va a seguir jugando un papel importante del movimiento, la gente quiere muchísimo a Gerardo", agregó ante la polémica sobre realizar una encuesta para definir al coordinador del Senado.

Tras días de señalamientos, Gerardo Fernández Noroña anunció que no buscará encabezar la Cámara de Senadores, por lo que será legislador de la Cámara Alta 'a secas'.

"Desde este momento anuncio que no solicitaré encabezar ninguna Comisión o cargo dentro de la Cámara de Senadores (...) A pesar de todo, esta situación no generará bajo ninguna circunstancia el que yo rompa la unidad del movimiento", dijo en una conferencia de prensa a la que convocó la mañana de este jueves.

Así, el otrora coordinador en la campaña de Claudia Sheinbaum sacó un 'pañuelito blanco'. Así, Noroña hizo un llamado al movimiento de la Cuarta Transformación (4T) "a rectificar y honrar la palabra".

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/6/27/sheinbaum-recibe-norona-en-su-casa-de-transicion-muy-buena-reunion-celebra-el-legislador-822217.html>